



► **KEBERSIHAN LINGKUNGAN**

Pengelolaan Sampah di Purbayan Jadi Referensi

JOGJA—Kelurahan Purbayan, Kotagede Kota Jogja memiliki salah satu andalan pengelolaan sampah yang bisa menjadi referensi bagi kelurahan maupun desa lain di wilayah DIY. Kelurahan ini memiliki Bank Sampah Sumirat yang berada di wilayah RW 03.

Lurah Purbayan Kotagede Kota Jogja Ari Suryani menjelaskan Bank Sampah Sumirat merupakan bank sampah yang level pengelolaan di RW 03 Kelurahan Purbayan. Para pengelola merupakan warga setempat yang tidak hanya dari kalangan ibu-ibu namun juga bapak-bapak di kampung RW 03.

Mereka memiliki semangat untuk mengelola sampah menjadi barang yang bernilai, sehingga selain mengurangi sampah nonorganik sampai ke TPS, sekaligus bisa memanfaatkan sampah menjadi barang bernilai dengan daur ulang. "Bank Sampah Sumirat ini bank sampah di tingkat RW yaitu di RW 03. Jumlah nasabah sudah sekitar 60 orang, warga setempat," ujar dia, Selasa (10/12).

Lantaran kesiapan dari sisi administrasi dan pengelolaan sampah, bank sampah ini pernah menjadi perwakilan untuk dinilai dalam Lomba Adipura tingkat DIY. Penilaian dilakukan pada September 2019 itu tidak hanya dari sisi kelengkapan administrasi bank sampah saja, tetapi sampai pada proses operasional.

Tim penilai saat itu juga melihat pengelolaan bank sampah dengan nasabah dan pengepul sekaligus meninjau secara langsung gudang tempat penyimpanan sampah nonorganik, tempat pengolahan sampah organik, tempat daur ulang sampah, hasil daur ulang sampah dan pemilahan sampah.

Ari Suryani mengatakan Bank Sampah Sumirat RW 03 memiliki pengurus yang sudah mampu mengelola dengan baik, di mana sistem manajemen bank secara administrasi sudah tertata dengan baik layaknya sebuah bank, sehingga ada data nasabah serta bentuk setorannya, dalam hal ini sampah hingga jumlahnya.

"Pengurus memiliki manajemen administrasi yang bagus dan [semua data keluar masuk] tercatat. Kemudian untuk penjualan ke pelapak kertas, plastik, dan lainnya dilakukan sebulan sekali dan sudah memiliki gudang tempat penyimpanan barang," katanya.

Ari menambahkan bank sampah ini juga sudah melakukan pengelolaan sampah organik untuk diubah menjadi kompos. Adapun hasil dari kompos itu kemudian digunakan untuk pupuk kebun sayuran yang juga berada di lingkungan RW 03.

(Sunartono)




Pengurus Bank Sampah Sumirat RW 03 Purbayan, Kotagede, Jogja mendapatkan satu unit kendaraan bermotor roda tiga.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Purbayan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 20 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005